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箕郷地域審議会（平成２５年１１月５日実施）質疑一覧表 

箕郷地域の事業推進状況についての質疑

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

箕輪城跡保存整備事業について １ 【要 望】 

・できるだけ早い時期に駐車場用地を確保し、そ

こにトイレ及び資料館の建設をお願いしたい。資

料館には、山口薫の絵画や清水善造の遺品など

も展示してほしい。 

・散策コース内に見やすくわかりやすい案内板等

の設置と、配布用パンフレットの作成をお願いし

たい。 

・市内外から大型バス等も箕輪城跡へ来られる

ようになってきたが、現在一方通行の県道がある

ので、スムーズに来られるように道路整備を推進

してほしい。  

資 料 ５ 
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箕郷地域審議会（平成２５年１１月５日実施）質疑一覧表 

箕郷地域に関わる事業についての質疑

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

地区集会所建設について １ 【要 望】 

箕郷地域には相馬原演習場があり、これまで防

衛省の補助金を活用した地区集会所の建設を進

めてきたが、今後も継続して実施していただきた

い。  



- 3 - 

箕郷地域審議会（平成２５年１１月５日実施）質疑一覧表 

その他についての質疑

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

住宅団地造成事業について １ 西毛広幹道が事業着手となり、現在では用地買

収に入るなど、本格的に進んできている。この道

路が整備されると、東西の交通が盛んになり、地

域の利便性が高まることから、箕郷地域の人口

増加が予想される。合併時の新市基本計画に記

載されている住宅団地造成事業はどの程度進ん

でいるのか。               
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事 業 名 No. 質   疑 回   答 

多目的運動公園の整備について ２ 箕郷地域では、さまざまなスポーツが盛んに行

われており、子どもから大人まで多くの人が取り

組んでいる。活動、練習の場としては、主なとこ

ろでは総合運動公園しかないため、それらの活

動に充分に対応できていないのが現状である。

以前、当審議会で「関係地権者の了解が得られ

ないということで計画が中断している」ことを伺っ

ている。各種のスポーツが行える多目的運動公

園があれば、地域のスポーツ活動が一層盛んに

なると思う。新しい公園の整備について、その

後、市はどのように考えているか。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答 

公民館の建設について ３ 箕郷地域には公民館が「箕郷公民館」１館しかな

く、各種団体の使用が集中するために、申請して

も希望どおりに利用するのが難しい状況となって

いる。人口の増加や生涯学習熱の高まりなどに

より、こうした傾向は今後ますます強まることが

予想されるため、生涯学習の拠点となる新しい

公民館の建設が必須であると考える。新たな公

民館の建設について、市はどのように考えてい

るのか。 

なお、建設にあたっては、食育の観点から調理

室を、また、キッズコーナーや子ども預かり施設

を設けることを要望する。 


